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Jahresbericht der Präsidentinnen für das Jahr 2022

2022 war ein eher gewöhnliches SP-Jahr: Nach der HV in Mai fand eine Vorstandsitzung
in  Oktober  und  eine  Versammlung  in  November,  welche  schliesslich  zu  einer
Vorstandsitzung wurde.

Auf politische Ebene hat die SP Brienz im Rahmen der Vernehmlassung zum neuen
Parkplatz-Reglement  Stellung  genommen  und  die  Diskussion  zum maximalen  Fahrt-
Tempo  im  Dorf  nach  dem  Umbau  der  Hauptstrasse  angestossen:  Wir  haben  dem
Gemeinderat  einen  öffentlichen Anlass  vorgeschlagen.  Dieser  fand  schliesslich  statt,
wurde aber von der Gemeinde selber  organisiert.  Schade, dass sich nicht  sehr viele
Mitglieder an die Diskussion beteiligten und dass wir uns somit nicht profilieren konnten.

Vor  der  konsultativen  Abstimmung,  die  der  Gemeinderat  organisiert  hat,  haben  wir
versucht unsere Sicht der Sache aufzuzeigen. Wir hatten aber schliesslich keine Chance
gegen der  finanzkräftigen  Gegenpartei.  Da der  Kanton die  Umsetzung des  Umbaus
wieder verschoben hat und die Umsetzung erst für in 2 Jahren geplant ist,  habe ich
persönlich noch Hoffnung, dass die Stimmung sich bis dann ändern wird. 

Das Briensermärt fand wieder statt. Wie von der Versammlung entschieden wurde, gab
es kein Alkohol-Ausschank. Leider waren so wenig angemeldete Helfende, dass wir nur
6 Stunden pro Tag öffnen konnten. Das ist rund die Hälfte der üblichen Einsätze anderer
Jahre. 

Dank der Arbeit von Nicolas haben wir nun einen neuen Internet-Auftritt! Auch sind wir
auf  einige  soziale  Medien  präsent  und  werden  an  die  regionalen,  kantonalen  und
nationalen Versammlungen vertreten. Danke Nicolas für deinen Einsatz und dein Elan!
Es tut uns allen gut!!!

Ganz altmodisch und in der  realen Welt  versuche ich die  Schaukasten am Bahnhof
aktuell zu halten und die Daten der Versammlungen dort zu publizieren.

Wie  jedes  Jahr  möchte  ich  meinen  Bericht  abschliessen  mit  einem  ganz  grossen
Dankeschön an alle diejenige, die regelmässig oder ab und zu an die Versammlungen
kommen,  aber  auch an alle,  die  die  Ideen der  SP unterstützen,  weiterverbreiten und
selber leben.

Mai 2023
Auch im Auftrag und im Namen von Maya Beyeler
Frédérique Vanetti


